



# 5月 たんぽぽだより



2025. 5. 1

たんぽぽ組が始まり1か月が過ぎようとしています。4月は新しい環境の中で、戸惑うこともあり涙が流れる日もありました。毎日一緒に過ごす保育者やお友だちを知り、少しずつ環境の変化にも慣れてきてくれたかと思います。新入園児さんも慣らし保育が終わり、園で過ごす時間も伸びる中で、給食の時間が待ち遠しくなったり、戸外に出ると涙もとまり、砂遊びをしてみようと道具を持って園庭を探索する姿も出てきました。慣れてきた環境の中で、今日は何してあそぼうかな?と期待を持てる関わり、保育内容を考え過ぎていきたいと思っています。お部屋の中では、選択自由遊びで棚の遊びや、ままごとを楽しんでいます。ポットン落としや、ひもとおし、シール貼りやねじ回し…。様々な遊びを手に取り遊んでいる姿もあります。日々の生活の中で、一つずつ遊びを提示しながら、好きなあそびを見つけてくれたらいいなと思います。



## 園庭あそび・お散歩

天気の良い日には戸外に出る機会を作り、園庭や散歩に出かけます。靴下を履いて出る準備するときからワクワクする子どもたち。主に砂遊びを楽しんでいることが多く、バケツとスコップを持って砂を入れたり、カップに砂を入れてベンチに運んでみたり。両手を合わせて「いただきます」の表現をし、生活模倣のあそびが始まりました。お友だちと一緒に何かを食べたり、飲んだりする表現をしていることもあります。これから生活模倣あそびが盛んになってくる時期です。大人のしていることを真似しながら遊びを楽しんでいます。



スタンプをして  
こいのぼりを作るよ



## 給食いただきます

子どもたちが楽しみにしている給食やおやつの時間。エプロンやイスを見つけて座りに行く待ちきれずソワソワしています。配膳する間は、「手はお膝」で待つことを伝えています。みんなで一緒に「いただきます」をして食べます。スプーンを片手に自分ですくって食べる、口へ運ぶことを一生懸命頑張っています。時にはこぼしながらですが、保育者に介助してもらいながら自分で食べる楽しさを感じてくれています。苦手な物も、お友だちと一緒に頑張ろうと一口頑張れることも増えてきました。おいしいご飯をお腹いっぱい食べて元気いっぱいの子どもたちです。

## おねがい・お知らせ

- ・お休みをされる日は必ず9:00までに連絡を入れてください。  
事前にわかっているお休みは、前もって伝えていただいても構いません。
- ・気温が高くなり汗をかくことも多くなります。Tシャツなど着替えを多めに入れてください。
- ・園で貸し出した衣服やオムツは返却をお願いします。(オムツは余分に入れてください)
- ・延長保育や土曜日保育の利用をされるご家庭は、記入忘れのないように、記入をお願いします。